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ASSEMBLEE GENERALE DE DECEMBRE 2020 

RAPPORT MORAL 

Chers membres et amis 

En raison des circonstances particulières dues à la crise sanitaire que nous traversons nous nous 

réunissons cette fois à distance pour notre assemblée annuelle.  

Il y a évidemment, j’en suis bien conscient, une certaine contradiction entre l’idée de réunion et celle 

de le faire à distance mais il nous faut bien nous plier aux nécessités du moment et cela ne nous 

empêche pas de ressentir à l’occasion de cette assemblée le plaisir de nous retrouver ensemble 

même si c’est seulement par l’esprit !!. 

Un mot d’abord de l’année écoulée : 2019 qui, c’est l’impression que, quant à moi j’éprouve, est pour 

nous, dans la situation actuelle, comme si elle s’était déroulée dans une autre époque, plus 

heureuse, aujourd’hui révolue !! Elle a été marquée par le voyage dans les pays Baltes qui a donc eu 

lieu au printemps 2019 et a été, dans l’ensemble, une réussite et laissé un bon souvenir à ceux qui y 

ont participé. 

Notre trésorier Daniel vous explique dans son rapport ce qu’il faut retenir des comptes de notre 

association où se trouvent enregistrés les mouvements résultant des opérations intervenues depuis 

notre dernière assemblée générale d’octobre 2019, et qui à partir du début de l’année en cours ont 

été pratiquement inexistants, hormis ceux liés au versement d’un acompte à valoir sur le coût du 

voyage en Bulgarie, prévu au printemps dernier et qui, bien entendu, a dû être annulé.     

Ainsi que vous pourrez le constater la situation financière de notre association demeure tout à fait 

saine. 

Il me faut maintenant en venir à l’actualité et vous dire où nous en sommes eu égard à la crise en 

cours. Je ne vous surprendrai pas si je vous dis que nos activités ont toutes été mises en suspens ! 

C’est ainsi qu’en d’autres circonstances, nous aurions commencé la préparation de notre voyage du 

printemps 2021 sur lequel nous pourrions commencer à vous consulter en proposant diverses 

destinations à votre choix. De même nous aurions pu au moins évoquer la question du lieu de notre 

prochaine assemblée générale. 

Mais dans l’incertitude totale où nous sommes quant à l’avenir, il est évidemment exclu d’envisager 

le moindre projet. Nous savons seulement que nous disposons d’un avoir chez l’agence de voyage au 

titre du voyage annulé en Bulgarie correspondant aux acomptes versés par les participants sur 

lesquels les précisions nécessaires figurent dans le rapport de notre Trésorier. Le moment venu, 

lorsque nous aurons les informations nécessaires, les membres ayant versé un acompte seront avisés 

des options possibles pour l’utilisation de cet avoir lors de sa liquidation, en fonction des 

circonstances et de l’évolution de la situation. 

  



Etant donné, d’autre part, l’absence d’activité, prévisible aujourd’hui, pour l’année à venir, telle que 

reflétée dans le budget présenté par notre Trésorier, nous avons décidé de ne pas appeler de 

cotisation au titre de 2021, la situation financière de notre association le permettant. En cas de 

besoin et si cela s’avérait nécessaire, nous procéderions à un appel partiel de cotisation au cours de 

l’année à venir en vous en expliquant alors les raisons. 

Pour le moment nous ne pouvons rien de dire de plus au sujet des activités futures de notre 

association. Nous continuerons cependant, dès que les circonstances le permettront, les actions 

entreprises—qui en sont encore à leur tout début—en vue d’établir, ou rétablir, le contact avec les 

comités d’entreprise (dont la dénomination officielle a changé entre temps) du Bureau Véritas afin 

d’examiner avec eux la possibilité, le cas échant, de permettre à ceux de nos membres qui le 

souhaiteraient de participer, à des conditions à définir, aux voyages et autres manifestations qu’ils 

pourraient organiser. 

Des résolutions vous sont proposées sur les différents points de l’ordre du jour de notre assemblée 

tels qu’ils ont été évoqués dans le présent rapport. Il vous est notamment demandé de bien vouloir 

renouveler pour un an le mandat des membres du conseil d’administration qui, en l’absence de 

nouvelle candidature, se représentent à vos suffrages, dans la composition actuelle de votre conseil. 

Je vous remercie de bien vouloir vous prononcer sur ces différentes résolutions selon les modalités 

qui sont indiquées dans la lettre d’ouverture de cette assemblée annuelle. 

Les membres du conseil se joignent à moi pour vous dire que la crise que nous connaissons se finira 

bien, espérons-le, dans le premier semestre de l’année prochaine et que nous aurons donc l’occasion  

de nous revoir bientôt. 

       Le Président 

         B. Godefroy 

 


